



Lo difícil se hará, lo imposible se tardará un poco más



Guardia Civil, Alfonso Díaz Alcázar, destinado en la USECIC de Lérida.

Desde febrero de 2024 me estoy enfrentando a una dura batalla contra el cáncer de páncreas.

Tras someterme a una complicada cirugía y recibir quimioterapia durante 6 meses, recibí, en octubre, la noticia de que el cáncer había vuelto al páncreas, con metástasis en hígado.

Junto a mi mujer, solicité un préstamo personal para recibir tratamiento en Madrid y Alemania, pero ahora la batalla continúa.

GRACIAS 

Me dispongo a recibir un tratamiento en EEUU, pero el mismo conlleva unos costes muy elevados, que desgraciadamente nosotros no podemos costear con nuestros ingresos.

Tengo 36 años, una hija de 5 años y un hijo de 8; y muchas ganas de vivir y seguir luchando. Es por ello que mi familia y yo apelamos a la solidaridad de toda la ciudadanía.

"Ayuda GC Alfonso" ES17 0081 0001 1400 0275 7778

Código Bizum Donación: 11338

Link: [Conoce mi historia](#)

